

Valora Rusia propuestas de paz para Ucrania

Image not found or type unknown



María Zajarova, portavoz del Ministerio de Asuntos Exteriores de Rusia

San Petersburgo, 17 junio (RHC) Las iniciativas de paz sobre Ucrania presentadas por diferentes países contienen ideas que podrían funcionar, afirmó hoy en esta ciudad la portavoz del Ministerio de Asuntos Exteriores de Rusia, María Zajárova.

“Quiero reiterar que estamos agradecidos a todos los países, a todos los Estados o a todas las figuras que hablan de paz, que hablan de arreglo, que quieren ser útiles en este ámbito”, precisó la diplomática en entrevista ofrecida a la prensa en el Foro Económico Internacional de San Petersburgo (Spief).

Según Zajárova, entre las propuestas hay ideas interesantes, que pueden funcionar, y hay muchas que están en consonancia con nuestros enfoques, como la iniciativa china.

La portavoz subrayó que el principal problema es que estas propuestas están bloqueadas por Kiev, que se prohibió a sí mismo cualquier negociación con Rusia. «Y todo esto fue bloqueado por el presidente ucraniano, Vladimir Zelenski porque ese es el concepto en Washington.

Esta idea en Estados Unidos es “matar al mayor número posible de rusos”. Así lo han manifestado destacados representantes de la clase política: tanto el expresidente estadounidense George W. Bush como el senador Lindsey Graham», señaló Zajárova.

«Por tanto, la cuestión no es la calidad de las iniciativas, sino el hecho de que los tecnólogos políticos de Washington no permiten que Ucrania avance hacia la paz. Ven el futuro de Ucrania de una forma completamente distinta», declaró la vocera.

Según Zajárova, a Estados Unidos no le interesa en absoluto una Ucrania próspera y menos aún independiente. Ven el país como una herramienta para influir en Rusia y en toda la región, agregó.

«En consecuencia, existe una proyección tanto hacia China como hacia la Unión Europea, porque su objetivo no es solo Rusia. Su objetivo es China, y sin duda la Unión Europea, a la que, como socios, aliados y amigos más cercanos, menosprecian y crean problemas todo lo que pueden», concluyó la diplomática. (Fuente:PL)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/325831-valora-rusia-propuestas-de-paz-para-ucrania>



Radio Habana Cuba